

# Jugend startet erfolgreich in die Landesliga

## DJK Gänheim Tischtennis

Seit 2018 ist die Tischtennisjugend der DJK Gänheim auf Verbands-ebene in der Region Nordbayern unterwegs. Das hat sie nicht alleine geschafft, sondern immer in Zusammenarbeit mit anderen Vereinen bzw. deren Topspielern. Dass diese für die DJK Gänheim aufschlugen und aufschlagen, lag und liegt allerdings an dem eigenen qualifizierten Spielerpotenzial. Altersbedingt sind davon in der neuen Saison nur noch Lukas Krönert (15, Binsbach) und Jonathan Puchner (16, Gänheim) übrig. Dabei ist seit einem Jahr auch Thomas Ortloff (17, Poppenhausen). Sie hatten gemeinsam mit ihren ausgeschiedenen Kollegen Lucius Puchner (19, Gänheim) und Jannik Hertlein (19, Waigolshausen) als Landesligameister das Spielrecht in der Verbandsliga Bayern Nordwest erspielt, als einziges Team im Tischtennisbezirk Unterfranken-Nord. Zu zweit geht das aber nicht. Für eine Tischtennisjugendmannschaft werden mindestens drei, besser fünf Jugendliche benötigt. Da es überregional die einzige Gelegenheit ist, auf diesem Niveau Jugendtischtennis zu spielen, haben sich Leon Lodko (15, Trimberg) und Lian Straub (10, Schweinfurt) hinzugesellt. Die neu formierte Mannschaft verzichtete auf das Startrecht in Bayerns höchster Jugendliga und tritt eine Leistungsstufe darunter in der Landesliga an. Im DJK-Sportheim in Gänheim ist also im Herbst Nachwuchstischtennis auf hohem Niveau geboten und Zuschauer sind hoch willkommen.

### TG Höchberg I - Jugend I [4:6]

Trotz holprigem Start reichte es am Samstag, 5. Oktober, am Ende zum glücklichen 6:4-Sieg. Nach der ungunstigen Erfahrung der Vorsaison ließ Lukas Krönert seiner ersten Gegnerin Jule Geiger keine Chance (3:0), musste aber im Duell der Spitzenspieler gegen Till Schumacher in der Verlängerung des fünften Satzes eine Niederlage hinnehmen, um im Schlußspiel gegen Marlen Dubon in vier Sätzen erneut zu punkten. Leichter

fiel das Siegen dem Neuzugang Lian Straub. Trotz leichter Leistungsschwankungen beherrschte der zehnjährige Kaderspieler des bayerischen Tischtennisverbands durch seine technische und motorische Überlegenheit die älteren Kontrahenten, Schumacher und Geiger, jeweils in drei Sätzen. Das Eröffnungsdoppel mit Thomas Ortloff hingegen verloren die beiden trotz eindrucksvoller Aufholjagd in fünf Sätzen. Der Siebzehnjährige aus Poppenhausen, wiederholte in zwei hart umkämpften Fünfsatzspielen die Ergebnisse der Vorsaison. Gegen Jule Geiger machte er zwei Rückstände wett und siegte, gegen Marlen Dubon gab er eine Zweisatzführung aus der Hand und unterlag. Letztere wiederum hatte Neuzugang Leon Lodko in drei Sätzen im Griff, während er sich der Dominanz von Höchbergs Nummer eins, Till Schumacher, nicht erwehren konnte. Je zwei Einzelsiege von Lukas Krönert und Lian Straub sowie je ein Einzelsieg von Leon Lodko und Thomas Ortloff brachten dem neuen Team die ersten Punkte in der Landesliga, das verlorene Doppel fiel nicht mehr ins Gewicht.

### Jugend I - RV Wombach I [9:1]

Einen Tag nach dem Arbeitssieg in Höchberg hatte die DJK-Jugend den RV Viktoria Wombach zu Gast. Der Lohrer Ortsteilverein hat eine seit Jahrzehnten erfolgreiche Tischtennisabteilung, insbesondere im Mädchen- und Damensport. In Wombachs 1. Jugend sind ausschließlich Mädchen gelistet. Die traten am Sonntag, 6. Oktober, im Gänheimer Sportheim an, allerdings ohne ihre Spitzenspielerinnen Sophie Ott, was sich im 9:1-Endergebnis, deutlicher noch im 27:6-Satzverhältnis zugunsten der DJK-Jugendlichen abbildete. Das war in der Höhe etwas überraschend, entsprach jedoch der drückenden spielerischen Überlegenheit. Außer den drei Sätzen des Ehrenpunktes, den Leon Lodko im zweiten Einzel abgab, ließen die Gastgeber nur drei weitere Sätze

zu. Leon Lodko gewann sein erstes Einzel in vier Sätzen, Lukas Krönert und Thomas Ortloff ebenfalls jeweils ein Einzel, das andere in drei Sätzen. Lian Straub bestritt sowohl das Doppel mit Lukas Krönert als auch die beiden Einzel ohne Satzverlust. Von ihm und allen anderen Jugendlichen bekamen die Zuschauer am Sonntagmittag feine Tischtennistkost serviert, deren gehaltvollen Leistungen für die Anhänger Gänheims mit dem verdienten Sieg gewürzt waren.

### SSV Gädheim I - Herren II

#### [0:4 Pokal]

Mit einem standesgemäßen Sieg absolvierte die 2. Herrenmannschaft ihr erstes Spiel um den Pokal der Bezirksklassenmannschaften. Die Gastgeber des SSV Gädheim konnten nur vier Sätze für sich entscheiden. Die hatten es in sich. Denn sie zwangen im ersten Einzel Michael Kömm und später das Doppel Volk/Kömm in den Entscheidungssatz, den sich dann doch die Gänheimer Routiniers sicherten. Die beiden anderen Einzel brachten Burkhard Volk und Thomas Heller problemlos nach Hause, wo sie sich für den nächsten Pokalgegner rüsten dürfen.

### Die nächsten Spiele

- Morgen um 11 Uhr Jugend zuhause gegen TSV Gerbrunn I (**Landesliga, Zuschauen lohnt sich**)
- Morgen, 12. Oktober, um 15 Uhr Herren I auswärts gegen SpVgg Hambach II (Bezirksoberliga)
- Sonntag, 13. Oktober, um 11 Uhr Herren III zuhause gegen TSV Schwebheim III (Pokalspiel)
- Dienstag, 15. Oktober, um 20 Uhr Herren II zuhause gegen TSV Münnerstadt I (Bezirksklasse A)
- Freitag, 18. Oktober, um 20 Uhr Herren I zuhause gegen TSV Gochsheim I (Bezirksoberliga)
- Dienstag, 22. Oktober, um 19.15 Uhr Herren I zuhause gegen SV Langendorf I (Pokalspiel)
- Mittwoch, 23. Oktober, um 20 Uhr Herren II auswärts gegen SC Schweinfurt II (Bezirksklasse A)

[ST]



Tischtennistkost vom Feinsten im Sportheim Gänheim: Julia Sander und Marlen Serby aus der Wombacher „Mädchenschmiede“ unterliegen Lukas Krönert und Lian Straub im Landesligaspiel (Foto: Stefan Scheuring)